

El curso de tiro con arco del club "Orión" entrega los diplomas a sus participantes

El acto tuvo lugar en el pabellón deportivo del IES "Salvador Sandoval" de Las Torres de Cotillas

20/12/16 – El pabellón deportivo del IES "Salvador Sandoval" de Las Torres de Cotillas acogió la clausura y entrega de diplomas del curso de iniciación de tiro con arco organizado por el club de tiro con arco "Orión" de Las Torres de Cotillas. Una formación en esta disciplina deportiva que se realizó entre los pasados 24 de septiembre y 26 de noviembre, y que se impartió en horario vespertino en las instalaciones del Polideportivo Municipal, con una duración de nueve sesiones.

"El club 'Orion' es una entidad muy activa, tanto en la formación como en la competición, y sus miembros suelen darnos muchas alegrías en los campeonatos en los que participan", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, cuya área ha participado en esta actividad.

